

# Arias y Busby conversarán sobre cita *LP-26-1-88* contras-sandinistas aquí

En vísperas del trascendental encuentro en el Seminario Central de Paso Ancho, Busby llega de emergencia para consultas y recomendaciones a la Casa de Gobierno.

Adolfo Calero, jefe máximo de la guerrilla nicaragüense con residencia en Miami, Estados Unidos impartió instrucciones para que el comandante "Toño" lidere el diálogo "contra" con los representantes de la misión de Managua.

La cita se realizará en uno de los salones del Seminario de Paso Ancho cedido por el Arzobispo de San José, monseñor Román Arrieta Villalobos.

Sin embargo, en Managua el presidente Ortega poco antes de abandonar el aeropuerto, rumbo a Europa sostuvo que convocaría a una nueva cita presidencial en caso de que el presidente Ronald Reagan envíe al Congreso y éste apruebe la nueva ayuda por \$50 millones en ayuda no letal para la "contra".

De otro lado, el mandatario recibió a las 9 a.m. una delegación de periodistas internacionales que llegaron la semana pasada procedente de Amsterdam, Holanda afiliados a la Organización Internacional de Periodistas (OIP) que le extenderán un reconocimiento por sus actividades en favor de la paz. Arias recibirá un presente.

Posteriormente, el gobernante se trasladó hasta la ciudad de Curridabat donde participó junto a monseñor Román Arrieta Villalobos en los actos de conmemoración de los 25 años de funcionamiento de la Escuela Social Juan XXIII.

"La escuela ha tenido un desarrollo vertiginoso. Podemos hablar de más de 125 mil obreros amparados al solidarismo", declaró don Juan Marcos Salazar, asistente de dirección de la entidad.

Indicó que el programa a desarrollar hoy será una misa de acción de gracias a eso de las 10:00 a.m., en el templo católico, posteriormente en la Escuela Social Juan XXIII se hará un Te Deum, con la presencia del presidente Arias.



Presidente Arias

"Desde 1973 se ha abocado al problema de la capacitación del obrero costarricense. Hay que tomar en cuenta que hasta esa fecha el solidarismo había caído en un "impasse" y del 63 en adelante empieza a revolucionarse la misma actividad", explicó Salazar.

La escuela es el primer eslabón en lo que el padre Solano quiere para el obrero costarricense.

En este momento existe, un instituto donde la capacitación es fijada por un japonés donde se dan cursos de electrónica, de mecánica, de mecánica de precisión, etc. dijo.

Añadió que el objetivo es establecer la Universidad Obrera que sería de gran beneficio para la clase trabajadora costarricense. Retomando a las actividades que realizará el presidente Arias, después de la visita a Curridabat se entrevistó a eso de las 11:30 con miembros de la Cámara Nacional de Radio (CANARA).

Se analizaron distintos puntos relacionados con la publicidad y el futuro de la política en ese sector.

Esta tarde a las 6 p.m., estará en la Cámara de Industrias donde entregará certificados a los mejores exportadores.